

## Lebkuchenherz für Kinder

Anlässlich des Weltherztaages beweist die Lebzelterei Kastner in Bad Leonfelden „ein Herz für Kinder“, denn am Samstag werden Lebkuchenherzen für den guten Zweck verziert. Der Reinerlös dieser Herz-Aktion kommt den Herz-kindern Österreich zugute. Ab 14 Uhr ist auch die zauberhaften Märchenfee Nina Stögmüller und der lustigen Zauber-Clown Lucky zu Gast. Zum Abschluss gibt es einen Herz-Luftballonstart. Und zu gewinnen gibt's auch was: Neben einem Familien-Urlaub in einem Family-Austria-Hotel warten viele tolle Preise auf die glücklichen Gewinner. Seit 2013 werden im Lebzeltarium, der Lebkuchen Erlebniswelt der Traditions-Lebzelterei, Lebkuchenherzen am Ende von Führung verziert. Daraus entstand die Charity-Aktion. Das gesamte Programm gibt es auf [www.lebzeltarium.at](http://www.lebzeltarium.at). (Kastner)

